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Дорогие ветераны, жители 
блокадного Ленинграда, кол-
леги, друзья!

27 января этого года мы 
отметили очень дорогой и 
важный для всех нас праздник 
— День полного снятия бло-
кады города Ленинграда. Мы 
отмечаем замечательный 
праздник, который объеди-
няет всех жителей Санкт-
Петербурга независимо от 
национальной и религиозной 
принадлежности. 

Не лишним будет вспом-
нить о том, как наш вуз су-
ществовал в те трагические 
блокадные дни, когда препо-
даватели и студенты наше-
го университета — те, кто 
остались в осажденном горо-
де работали как санитары и 
санитарки в тех госпиталях, 
которые были организованы 
в зданиях нашего вуза.

Поздравляю с праздником 
всех ветеранов, тружеников, 
тыла, жителей блокадного 
Ленинграда.  Тяготы и стра-
дания выпавшие на их долю 
были огромны, но они смогли 
совершить великий подвиг — 
отстоять право на жизнь и 
свободу. 

Прошло уже 70 лет с тех ге-
роических дней, но подвиг ленин-
градцев ничуть не потускнел в 
народной памяти, не покрылся 
пеленой забвения. И я уверен, 
что память о блокаде Ленин-
града будет жить в веках – до 
тех пор, пока существует наш 
город и наша страна.  Мы все бу-
дем свято хранить память не 
только о тех, кто отдал жизнь 
на фронте, кто умер от голода 
в блокадном Ленинграде, но и 
о тех, кто выжил в блокадном 
кольце, кто восстанавливал из-
раненный город, кто передавал 
свой опыт и знания новым по-
колениям. 

С праздником, дорогие 
друзья!

Д.э.н., профессор
И.А. Максимцев

24 января в СПбГЭУ прошла 
встреча студентов с заместите-
лем Министра обороны РФ  Та-
тьяной Викторовной Шевцовой, 
отвечающей за организацию 
финансового обеспечения Воо-
руженных Сил. 

На встрече заместитель ми-
нистра рассказала о той огром-
ной работе, которая за последнее 
время была осуществлена Мини-
стерством обороны в деле даль-

нейшего усовершенствования и 
развития Вооруженных Сил РФ. 
Был освещен целый ряд актуаль-
ных для всех студентов вопросов: 
о так называемых «научных ротах», 
о нюансах современной контракт-
ной и призывной службы, о воссо-
здании на совершенно новых на-
чалах военной кафедры в СПбГЭУ 
и т.д. Подробный материал об этой 
встрече смотрите в следующем 
выпуске нашей газеты.

 гости университета 

Военной кафедре быть!

Делегация нашего университета во главе с ректором И.А. Максимцевым, приняла участие в 
торжественной церемонии памяти, посвященной 70-летию полного снятия блокады  города Ленинграда, 
которая прошла на мемориальном Пискаревском кладбище 26 января. Вечная слава и безграничная 
благодарность защитникам нашего города. 

70 лет со дня снятия 
блокады Ленинграда

900 дней мужества...
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А мы уже в Сочи! 

25 декабря 2013 года в наш уни-
верситет пришла радостная 
весть: студентка 2 курса кафедры 
журналистики Анна Казацкая ста-
ла победителем Всероссийского 
конкурса молодежных проектов 
и получила грант Федерального 
агентства по делам молодежи. Ее 
проект «Школьная конференция 
по журналистике» вошел в число 
лучших в номинации «Медиа».

Аня приехала в Санкт-Петербург 
из города Тихорецк Краснодарского 
края, где с медалью окончила гим-
назию № 6. Еще, будучи школьницей, 
она получила ряд литературных 
премий регионального уровня. По-
ступив в наш университет, Анна стала 
активной участницей общественно-
значимых проектов, одним из луч-
ших корреспондентов студенческой 
газеты «Школа-Вуз-Работа» и офици-
ального сайта вуза. Летом этого года 
получил широкую известность ее ав-
торский проект «Фестиваль профес-
сий», который прошел на нескольких 
образовательных площадках города. 
Вскоре известный питерский журна-
лист и организатор медиапроектов, 
профессор С. С. Ярошецкий пригла-
сил Анну вести литературную рубри-
ку в журнале «Инфоскоп» вместе с 
литературным критиком, доктором 
филологических наук, профессором 
Ю. В. Зобниным. 

Впереди у Анны новые проек-
ты — пресс-служба университета 
присоединяется к поздравлениям 
по случаю столь высокого дости-
жения.                 Пресс-служба сПбГЭу

Наши 
журналисты 

среди лучших

 гордимся! 

Не успели закончиться ново-
годние праздники, а волонтеры 
уже выступили на свои позиции 
в Сочи. Функции они выполняют 
одни из самых важных. Перво-
проходцы прилагают все усилия 
к тому, чтобы гости Игр жили 
комфортно, без проблем прохо-
дили аккредитацию, и вообще 
относятся очень серьезно и от-
ветственно ко всему, что связа-
но с подготовкой к Играм. 

С каждым днём прибывает всё 
больше волонтеров и сотрудни-
ков, их можно опознать по яркой 
и красивой форме, выделяющей 
их из общей массы. Подготовка к 
Олимпиаде выходит на финишную 
прямую. Всё готово к приезду го-
стей и спортсменов, но работа не 
останавливается ни на минуту. 

Двадцать три волонтера из Пе-
тербурга уже приступили к работе 
и ждут остальных. 

Валерия Шульгина — одна из 
тех счастливчиков, которые пер-
выми в этом году увидели снеж-
ные горные хребты и побережье 
Черного моря. «Сейчас немного 
идет дождь. Но, в целом, погода 
райская! Кормят нас великолепно, 
живем в пансионате «Дельфин» в 
Адлер-курорте. Работа нравится: 
сейчас мы нужны на check-in, си-
стеме талонов для еды, в столовой 
для персонала, также много рабо-
ты в офисе. Команда сложилась 
дружная. Чувствуется начало чего-
то очень грандиозного! Уже скуча-
ем по Питеру!»

По приезду в Сочи каждого 

волонтера, как и полагается, эки-
пировали с головы до ног: куртка, 
толстовка, поло, брюки, кепка, 
шапка, перчатки, обувь, рюкзак и 
еще ряд полезных аксессуаров. 
Для тех же, кто работает в горном 
кластере, предусмотрены горно-
лыжные брюки, термобелье и пр. В 
общем всё, чтобы не замерзнуть.

Юлиана Гаврилова, волонтер 

функции «Услуги по организации 
питания»: «Форма очень хорошая, 
теплая, тем более такое разнообра-
зие нам предоставили! Единствен-
ный минус в том, что в полном ком-
плекте она очень тяжелая». 

Всего от волонтерского центра 
СПбГЭУ отправятся 595 человек, 
которые будут работать по разным 
направлениям. Кристина бут-Гусаим

Студентка 2 курса Анна Казацкая, 
победитель Всероссийского 
конкурса молодежных проектов

Олимпийская деревня в Сочи: 23 волонтера из Петербурга уже приступили к работе и ждут остальных.
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Будем смотреть правде в глаза: 
различие, непохожесть, даже 
противостояние поколений дей-
ствительно существуют. Порой 
это несходство кажется странно-
стью, несовременностью и даже 
ненужностью в контексте сегод-
няшнего дня. 

Когда в аудиторию к современ-
ным студентам  входит преподава-
тель «в годах» — всегда чувствует-
ся некоторый холодок, стремление 
современной молодежи учиться у 
своих успешных сверстников или 
близких по возрасту преподава-
телей. И порой проходит немало 
времени, прежде чем установится 
подлинный контакт и плодотвор-
ное взаимодействие.

В чем причина, в чем корни это-
го изначального непонимания? Есть 
мнение, что современная молодежь 
общества потребления (и студенты 
здесь не исключение) лишена идеа-
лов, «заточена» на удовольствия и 
развлечения, предел мечтаний для 
нее — это деньги. И делает ее такой 
культ стяжательства и тунеядства, 
насаждаемый нашим телевидением. 
На теле- и киноэкране нет героев, на 
которых стоило бы равняться юным 
и молодым. Переписывание и опле-
вывание истории убивает возмож-
ность гордиться великим прошлым 
страны. Возможно, именно поэтому 
молодежь не знает и не интересует-
ся этой историей.

Все это так. Но на самом деле, 
убить свойственное молодежи во 
все времена доброе начало, веру 
в справедливость и гражданские 
идеалы не удается и не удастся. Со-
временная молодежь, несмотря на 
неуклюжесть и нерасторопность 
государственных идеологических 
служб, сохраняет патриотизм и 
гражданский настрой. Подтверж-
дение этому — волонтерское дви-
жение, широко распространив-
шееся, продолжающее ветвиться 
и разрастаться, захватывая все но-
вые и новые области жизни.

Добровольческие, неофици-
альные, преимущественно моло-
дежные объединения и группы 
защищают культурные ценности 
от нерадивых и жадных чиновни-

ков, помогают детским домам и 
хосписам, устраивают субботники 
по уборке замусоренных лесов и 
берегов.  Они срываются ночью 
на заснеженную трассу, чтобы по-
мочь застрявшим в пути автомо-
билистам с детьми. Они помогают 
пострадавшим от наводнения в 
Крымске, заботятся о ветеранах, о 
людях, попавших в трудную жиз-
ненную ситуацию. И делают это не 
по обязанности, не по указанию 
свыше, а во многом спонтанно, по 
велению сердца, бескорыстно, не 
ожидая наград и признания. 

То, что волонтерская жизнь 
бурлит, что добрые дела соверша-
ются добровольно, что молодые 
люди тратят личное время, а ча-
сто и личные средства на помощь 
слабым, больным, поддерживают 
культурные и правозащитные ини-
циативы — непреложный факт. 

Достаточно вспомнить всплеск во-
лонтерства в связи с Зимней олим-
пиадой в Сочи. И вот что интересно: 
в этом добровольном движении 
молодежь и старшее поколение, 
ветераны действуют плечом к пле-
чу. Здесь никакого противостояния 
нет и в помине. Напротив: налицо 
глубинная взаимосвязь поколений, 

сходство гражданских идеалов. 
Так почему же не считать этот вари-
ант искомой моделью отношения 
поколений? Разве ветераны обре-
чены оставаться всего лишь пред-
метом заботы со стороны молоде-
жи? Разве не могут они нести свой 
опыт, умения, знания, чтобы вместе 
бороться за улучшение и разумное 
устройство жизни, за гражданские 
идеалы? В волонтерском движении 
всегда востребованы возможности  
старших — юридическая оценка 
ситуации,  организационные на-
выки, технологические умения. Ча-
сто нужно исследовать ситуации, 
оформлять документы. Все это не-
легко дается молодым, но есть в 
опыте и умениях старших.

И здесь хочется обратиться к 
старшему поколению: Всегда ли 
мы рядом, всегда ли мы в курсе 
тех проблем, которыми озабоче-
ны наши юные сотоварищи? При-
сутствуем ли мы на их первых на-
учных выступлениях? Бываем ли 
мы на открытых защитах курсовых 
работ? Рядом ли мы с молодыми в 
часы их досуга и творческих затей? 
Болеем ли мы за них на спортив-
ных состязаниях?

Замечено, что когда на семи-
нарах, лекциях затрагиваются дей-
ствительно волнующие молодежь 
вопросы, темы, проблемные мо-
менты, меняется сама атмосфера 
занятий, возникает подлинная заин-
тересованность и взаимно важный 
диалог. Разные поколения начинают 
говорить на одном языке — языке 
современной жизни. И для этого 
не обязательно изучать «Словарь 
молодежного сленга» в 20 тысяч вы-
ражений, как сделал один наш кол-
лега. Надо быть с молодыми, надо 
быть среди них, улавливать идущие 
от них импульсы, реагировать, отве-
чать на высказанные и невысказан-
ные вопросы — это и будет означать 
разговор на одном языке.

Обретение этого единства и 
есть основная задача сегодняшне-
го дня.

Г. В. ПарантаеВ 
д-р техн. науК, Профессор

В. Г. ВелединсКий 
Канд. Пед. науК, Профессор 

Из воспоминаний жителя бло-
кадного Ленинграда, доктора 
физико-математических наук, 
профессора кафедры «Приклад-
ная математика и эконометри-
ка» СПбГЭУ Алексея Ивановича 
Шерстюка:

«Но самым тяжелым испытани-
ем для ленинградцев был, конечно, 
голод. Положение стало особенно 
тяжелым с тех пор, как окончательно 
замкнулось кольцо блокады. Связь с 
Большой землей осуществлялась 
только по воздуху, да и немного-
численный озерный флот на Ладож-
ском озере не мог доставлять даже 
необходимый минимум продуктов и 
материалов. Ждали, когда лед скует 
воды озера, но окреп он только к 
концу ноября, и тогда, сначала на 
подводах, а потом и на машинах, ста-
ли перевозить необходимый груз. 

Продукты, в основном, хлеб, 
выдавали строго по карточкам. Жи-
телей разделили на четыре катего-
рии: иждивенцы, дети, служащие и 
рабочие. Больше всего выдавали 
по рабочим карточкам, иждивен-
цы получали меньше всех. Так, ми-
нимальная норма хлеба, которая 
выдавалась в декабре, для ижди-
венцев составляла 125 грамм, а для 
рабочих  — 400 грамм. Небольшая 
прибавка в последующие месяцы 
уже не могла спасти многих уми-
равших от голода людей. Потеря 
карточек, которые выдавались на 
месяц, была равносильна голодной 
смерти. Карточки на жиры и крупы 
вообще, как правило, не отоварива-
лись. Да и за хлебом, приходилось 
выстаивать длинные очереди на 
морозе. Хлеб состоял, в основном, 
из дуранды (жмыха) с небольшой 
примесью муки. Бывали и случаи 
кражи карточек. 

Хочется подчеркнуть, что ле-
нинградцы, в подавляющем боль-
шинстве своем, вели себя муже-
ственно и достойно…»

Ветераны и молодежь:  
научиться говорить  

на одном языке

 говорят наши ветераны 

Вспоминая 
дни  

блокады

Норма порции хлеба на месяц  
в блокадном Ленинграде.

20 
тысяч выражений 

молодежного 
сленга выучил 
один педагог, 

чтобы общаться 
с младшим 
поколением  
на равных.
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19 декабря прошли Рождественские мини-
лекции в Институте магистратуры СПбГЭУ 
(Московском пр.,  д.103).   Первая серия от-
крытых лекций длиной всего 20 минут по 
актуальным  вопросам экономики, теории 
и практики менеджмента, финансов и кре-
дита и прикладной информатики   собрала  
более сотни слушателей — магистрантов и 
студентов 4 курса СПбГЭУ, а также других пе-
тербургских вузов. 

Перед аудиторией выступила  Ирина Ильи-
нична Елисеева, доктор экономических наук, 
профессор, член-корреспондент РАН, заслужен-
ный деятель науки Российской Федерации с те-
мой «Макроэкономические показатели России 
и их взаимосвязь». Студентам, интересующимся 
актуальными проблемами бухгалтерского уче-
та, были адресованы лекции  д.э.н. профессо-
ра Каморджановой Наталии Александровны и 
к.э.н. доцента Островской  Ольги Леонидовны.

На расширение кругозора студен-

тов в области международной экономи-
ки направлено выступление к.э.н., доц.
Рекорд Софии Игоревны  «Развитие меж-
фирменных сетей в полицентричном мире». 
С увлечением слушали студенты  выступления, 
посвященные современным вопросам  финан-
сового менеджмента на предприятиях и в обще-
ственном секторе, д.э.н., проф. Ткаченко Елены 
Анатольевны и к.э.н., доц. Писклюковой  Елены 
Владимировны . 

Последние тенденции развития иннова-
ций освещены  д.э.н. проф. Бездудной Анной 
Герольдовной.

Д.т.н., проф., заслуженный деятель науки 
Российской Федерации Трофимов  Валерий Вла-
димирович дал свое видение проблем проект-
ного управления в отечественных компаниях.

 Д.э.н., профессор Селищева Тамара Алек-
сеевна посвятила свою лекцию перспективам 
России в условиях глобальной финансовой не-
стабильности. 

Особенности внедрения в практику управ-
ления качеством  процессного подхода раскры-
ваются д.э.н., доц. Скрипко Ларисой Евгеньев-
ной,  эксперт-консультантом по разработке и 
внедрению систем менеджмента качества.

Посетители мини-лекций с благодарностью 
отметили уникальную возможность лучше озна-
комиться как с педагогическим мастерством 
лекторов, так и проникнуться инновационными 
идеями смежных областей знания. Обучающиеся 
на менеджменте студенты с удовольствием слу-
шали лекции по проблемам финансов и кредита, 
прикладной информатики. Финансисты проя-
вили большой интерес к  выступлению   д.э.н., 
проф. Мясниковой Людмилы Анатольевны «По-
чему логистика названа наукой XXI века?»

Всего в рамках Рождественских мини-
лекций выступили восемнадцать лучших лекто-
ров Института магистратуры СПбГЭУ. Ждем вас 
на очередную серию открытых мини-лекций в 
марте 2014!                                             нина слаВецКая

Встречи на Московском

МИЭП — подразделение СПбГЭУ, 
которое дарит студентам массу 
новых возможностей и откры-
вает перед ними совершенно 
новые двери! 

Структура бакалаврских и ма-
гистерских программ, реализуемых 
совместно с ведущими университе-
тами Франции, Италии и Германии, 
построена таким образом, что по 
окончании обучения студенты полу-
чают государственный европейский 
диплом, ничем не отличающийся от 
того, который получают студенты, 
проходящие обучение за рубежом.

Комплексный подход к образо-
ванию — еще одна отличительная 
черта МИЭП. Поддержка студен-
там оказывается на всех этапах 
обучения. Перед поступлением 
можно пройти подготовку на кур-
сах иностранного языка, получать 
консультации менеджеров про-
грамм и международной команды 
профессорско-преподавательского 
состава в течение всего срока обуче-
ния, участвовать во всех мероприя-
тиях, общаться с представителями 
ведущих международных компа-
ний, ездить в учебные поездки, про-
ходить стажировку и практику в Ев-
ропе… И это далеко не весь список 
возможностей, которыми обладают 
студенты МИЭП!

Бакалаврские программы 
удобно совмещать с основной 

учебой в вузе, а магистерские про-
граммы двойного диплома дают 
уникальную возможность полу-
чить за два года не один, а сразу 
два государственных диплома  — 

российский и европейский. Таким 
образом, широкий спектр между-
народных образовательных про-
грамм позволит каждому найти 
именно то, что ему нужно.

Я учусь в МИЭП
Приходите в МИЭП! Поступай-

те на международные программы! 
Станьте обладателем престижного 
диплома и сделайте уверенный 
шаг в будущее!

 твое образование 
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6 декабря в университете состоялась  
научно-практическая конференция «Моло-
дые учёные СПбГЭУ — экономике региона».  
Организатором конференции выступил Со-
вет молодых учёных СПбГЭУ. 

В конференции приняли участие студенты 
из СПбГЭУ, СПбГПУ, ГПА, University of Eastern 
Finland. На пленарном заседании и секциях 
молодые ученые обменивались результата-
ми исследований и мнениями об актуальных  
аспектах социального и экономического раз-
вития региона, проблемах развития отраслей 
и совершенствования инфраструктуры и техно-
логической базы региона, повышения инвести-
ционной привлекательности СЗФО.

В рамках пленарного заседания конферен-
ции с обращением к молодым учёным выступили: 
ректор СПбГЭУ И.А.Максимцев, директор Инсти-
тута фундаментальных и прикладных исследо-
ваний С.Н.Максимов, заместитель председате-
ля Совета молодых ученых при Правительстве 

Санкт-Петербурга, и.о. декана факультета эконо-
мики и финансов СПбГЭУ В.Г.Шубаева. Настрой, 
заданный выступлениями представителей выс-
шего руководства нашего университета, дал до-
брый старт насыщенному дню конференции.

В рамках одной из секций был организован 
телемост с Финансовым Университетом при Пра-
вительстве РФ, где в этот день проходил Между-
народный молодежный форум финансистов. 

В ходе опроса по итогам конференции 
большинство участников отметили высокий 
уровень докладов и полезность мероприятия 
для развития собственных исследований, в том 
числе — за счет установления контактов в об-
ластях своих научных интересов. 

Научно обоснованные предложения, вы-
сказанные участниками конференции, будут 
использованы при подготовке рекомендаций, 
направленных на совершенствование регио-
нальной социально-экономической политики.       

елена терёхина, станислаВ Газуль

Наверное, каждый человек с нетерпением 
ждет наступления Нового года. Но и гото-
вится к этому празднику каждый по-своему. 
И если ты — танцор школы Finec Dance 
Community, то все свои силы ты отдаешь 
подготовке к Отчетному Новогоднему кон-
церту и ни о чем другом думать не можешь. 
Месяцы упорных тренировок, работы над 
собой, работы в команде, и вот наступил 
этот день — 25 декабря, когда состоялся От-
четный концерт Finec Dance Community.

 Полный зал, немного волнения, но вот — 
на сцену выходит наш замечательный ведущий 
Павел Дягилев, и зрители уже ждут феерич-
ного шоу. Столько разных стилей, но всех нас 
объединяют танцы. Много ярких номеров было 
в этот день, много ярких звезд зажглось на сце-
не Театрального зала СПбГЭУ, ведь для многих 
составов это был дебют! Теплая атмосфера, за-
мечательные зрители, каждый номер зрители 
встречали бурными овациями, что было очень 
приятно, ведь поддержка зрителей, их радост-
ные глаза и улыбки на лицах — это лучшая на-
града для артистов!

Также, в рамках Отчетного концерта про-
шел баттл FDC. В нем принимали участие луч-
шие танцоры нашей школы! А судили их специ-
ально приглашенные гости, известные танцоры 
и хореографы Санкт-Петербурга. В нелегкой 
борьбе победителем стала Елена Гусева, сту-
дентка второго курса юридического факультета 
СПбГЭУ и танцор младшего состава Jazz-Funk! 

Концерт прошел на одном дыхании! Вот и 

финальный номер, который все составы гото-
вили вместе. Все вместе на одной сцене, глядя 
в зрительный зал — это невероятные и незабы-
ваемые ощущения! 

Но не успели проводить старый 2013 год, а 
мы уже снова на тренировках с лучшими трене-
рами. И вот снова выступления, ведь мы никогда 
не стоим на месте! 25 января в клубе А2 на День 
Студента и, сразу после, 26 января на «Январ-
ском проекте» чемпионате среди танцевальных 
коллективов Санкт-Петербурга! Впереди еще 
много выступлений, незабываемых встреч со 
зрителями, взлетов, а может быть и падений, и, 

конечно, тренировки, тренировки, тренировки. 
Мы не устаем учиться новому и работать над 
собой! И если ты хочешь присоединиться к нам, 
выступать на городских мероприятиях, учиться 
у лучших педагогов и стать частью нашей ко-
манды, то мы ждем тебя на открытых уроках, 
которые пройдут уже 17-19, 25 февраля! 

17 февраля 16:00 — DANCEHALL
                        18:00 — JAZZ-FUNK
18 февраля 18:00 — HIP-HOP
19 февраля 16:00 — HIGH-HEELS (GO-GO)
25 февраля 16:00 — JAZZ-MODERN

илана сухоруКоВа

Молодые ученые — экономике региона

 вне аудитории 

Университет зажигает звезды
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Cоздавать собственные тра-
диции не меньшая радость, 
чем следовать общепринятым.
Cтуденты Факультета театраль-
ного искусства «Школа русской 
драмы» им. И. О. Горбачева соз-
дали собственную традицию: 
навещать во время рождествен-
ских каникул воспитанников 
коррекционной общеобразо-
вательной школы-интерната 
№18 Невского района Санкт-
Петербурга, что и было сделано 
ими 11 января.

Вот уже третий год подряд 
будущие артисты драматическо-
го театра и кино делятся с детьми 

из школы-интерната своим твор-
чеством. В 2012 и 2013 годах ими 
были показаны зарисовки на тему 
любимых животных и клоун — 
драйв «Мы разные, но всё-таки мы 
вместе», теперь же — спектакль 
«Пёстрые страницы» по детским 
стихам Агнии Львовны Барто. Спек-
такль был поставлен педагогами 3 
курса «Школы Русской Драмы» им. 
И. О. Горбачева, артистами Андре-
ем Шимко, Ириной Колгановой и 
Региной Щукиной и сыгран на мно-
гих площадках Санкт-Петербурга 
и области. Стоит отметить, что вы-
бор материала неслучаен: именно  
А.Л.Барто, так несправедливо за-

бытая в XXI веке, понимала детскую 
душу во всей ее полноте и непосред-
ственности.  Устами всем известных 
героев, мальчишек и девчонок, она 
говорила о настоящей дружбе, ис-
кренности, преданности. 

В этом году воспитанники дет-
ского дома принимали артистов осо-
бенно тепло, как своих уже хороших 
знакомых. Они с замиранием сердца 
ждали начала представления, не от-
рываясь, смотрели на сцену и гром-
ко аплодировали. «Дети — самые 
преданные зрители», — отмечали 
третьекурсники, уверенные в том, 
что и на следующий год навестят сво-
их маленьких друзей. ВарВара рябоВа 

30 декабря в Ледовом дворце 
состоялся праздничный ново-
годний вечер СПбГЭУ. Главным 
украшением праздника стало 
новое ледовое шоу Ильи Авер-
буха — «Истории любви». 

Выступление фигуристов-
виртуозов было, как всегда, велико-
лепным. Шоу состояло из несколь-
ких мини-спектаклей, в каждом из 
которых были свои солисты, свои ге-
рои, свой сюжет — порой комедий-
ный, порой лирический. Массовые 
сцены чередовались с сольными 
номерами. Таким образом, зрители 
смогли увидеть весь звездный со-
став фигуристов на одной ледовой 
площадке и в совершенно разных 
образах. Особую благодарность хо-
чется выразить друзьям и партне-
рам университета, чья неоценимая 
помощь помогла организовать этот 
восхитительный праздник для сту-
дентов и сотрудников СПбГЭУ.

Добрая традиция
Сцена из спектакля «Пёстрые страницы» по детским стихам Агнии Львовны Барто. 

 праздник 

25 января студенты Петербурга, как и их 
«коллеги» во всей России, отмечают Всерос-
сийский день студента - Татьянин день. 

В этот день по традиции в Смольном соборе 
прошла литургия и праздничный молебен в па-
мять о святой мученице Татьяне. Службу провел 
митрополит Санкт-Петербургский и Ладожский 
Владимир. На торжественном молебне присут-
ствовали: вице-губернатор Санкт-Петербурга 
Василий Кичеджи, председатель ЗАКС Вячеслав 
Макаров, председатель Совета ректоров Санкт-
Петербурга Владимир Васильев, руководите-
ли петербургских вузов, среди них — ректор 
СПбГЭУ Игорь Максимцев, представители об-
щественных организаций, студенты, курсанты.

От нашего университета Почётного знака 
степени «Наставник молодёжи» удостоились ру-
ководитель Центра патриотического воспитания 
Елена Радоевна Гутина и проректор по научной 
работе СПбГЭУ Александр Евсеевич Карлик.

Почётный знак «Молодёжной степени» был 
вручен Председателю Студенческого совета 
СПбГЭУ Александру Низову и куратору студен-
ческого добровольческого проекта «Дом детей» 
по работе с подшефной школой-интернатом — 
Ананьевой Анне, студентке 4 курса факультета 
торговли и ресторанного бизнеса. Таким же 
знаком награждена и Титова Юлианна, студент-
ка 3 курса факультета туризма и международ-
ных экономических отношений.

Под покровительством Святой Татьяны

После молебна состоялась торжественная 
церемония награждения Почётным знаком свя-
той Татьяны тех, кто достиг наибольших успехов 
в просветительской и социальной деятельно-
сти среди студенчества. 

«Истории любви» 
на льду


